



## REPORTAJES

### EXPOSICIÓN 130 AÑOS DE LA SCT

Con motivo del 130 aniversario de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (1891-2021), la Dirección de Investigación y Contenidos Historiográficos realizó una magna exposición para tres lugares importantes de la capital del país: Salas 1 y 2 del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México, y las rejas del Bosque de Chapultepec.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes ha trabajado incansablemente desde 1891 para el bienestar del pueblo de México, es una institución cuya labor atraviesa todos los ámbitos de la existencia. A partir de su creación ha hecho suya la misión de trazar caminos que comuniquen a todas las poblaciones de nuestro extenso país, su historia fascinante nos remite siempre a la idea de progreso y bienestar social.

Podemos decir que esta secretaría ha trazado todos los caminos del mapa de México: caminos de mar y tierra, de fierro y de agua, de aire y de asfalto. Ha sido el cartero de nuestro país en el mundo, ha tenido los hilos invisibles de las telecomunicaciones y ha llegado a los confines espaciales a través de los nano satélites.

Una historia que ha puesto los cimientos para construir el presente y futuro de México.

[Bienvenidos a esta gran exposición](#)

<https://elmirador.sct.gob.mx/130-aniversario-sct/>